



◇種子島高校10年目始動！

◇新任式・始業式

今年の人事異動で8名の先生方を新たに迎えて、職員59名、生徒366名で種子島高校10年目がスタートしました。本年度も種子島高校をよろしくお願ひします。4月6日に行われた始業式では、前田光久校長より「先輩のバトンを引き継ぎつつ、新入生に対して先輩としての“顔”を作り上げてほしい。」「周囲の意見をしっかり受け止め、目標に向かって志をもって頑張してほしい。」という言葉がありました。また新任式では、8名の新任の先生方から挨拶があり、生徒代表より歓迎の言葉が送られました。



◇転任の先生より皆さんへ 吉永事務長

初めて登校した日、まだ誰も分からない私に、わざわざ立ち止まって朝の挨拶をしてくれる、皆さんの礼儀正しい姿にまず驚かされました。そんな皆さんと共に学校生活を送れることを楽しみにしています。事務室の素晴らしいスタッフと共に、皆さんが種子島高校生であることに誇りを持つような学校作りに参加していきます。



◇第10回入学式

4月7日、第10回入学式が行われ、来賓や保護者の見守る中で、113名の第10期新入生が入学を許可されました。新入生を代表し、普通科の濱尾さんが「勉学したいと思った今のこの気持ちを3年間決して忘れず、実りある高校生活を送っていきます。」と決意の言葉を述べ、夢の実現への第一歩を踏み出しました。



◇対面式・部活動紹介

入学式の翌日には、1年生は校内見学や部活動紹介などを行いました。また在校生との対面式により、種高生としての自覚が芽生え、絆が深まるきっかけになりました。本校の部活動への加入率は78.4%であり、県大会に向けて日々練習をしています。



◇26年度卒業生（7期生）進路実績 ～国公立大学11名合格・就職決定率100%～

平成26年度卒業生（7期生）の進路決定の状況を報告いたします。進学は、国公立大学合格者11名となり、私大、短大、専門学校等への進学もあわせて57名となりました。就職・進学共に全員が進路を決定しました。就職では、島内就職者は10名、県内12名、県外32名、公務員は2名でした。進路実現に向けた継続した補習や細かな指導が結果につながっています。千里の道も一歩からです。

◇国民文化祭オープニングに向けた練習開始！

10月31日(土)に本県で行われる『第30回国民文化祭2015開會式・オープニングフェスティバル』に向けての練習が4月10日から始まりました。本番では種子島を含む3つの会場を中継で結び、鹿児島島の魅力を演出するパフォーマンスが行われます。種子島からは、本校生と種子島中央高校の2年生が参加します。10月31日の本番に向けて、これから毎月1回ずつの練習が行われます。プロの手ほどきに、乞うご期待！



Wind from TANNEKO!

～吹かそう 種子高ウインド～

「高台にある種子高から、西之表の街全体へ、爽かな風を送ろう！」

◇漢字能力検定・奨励賞受賞

今回、本校は日本漢字能力検定協会主催・漢字能力検定（漢検）より奨励賞をいただきました。種子島高校では、6期生(平成25年3月卒業)の入学直後から、文字力向上のために漢字能力検定の受験対策に取り組んできました。本校の漢字教育への積極的な取組が評価され、今回の表彰となりました。国語科と各学級担任の指導の結果、平成26年度は149名の検定合格者を出すことができました。4月20日の全校朝会にて2級を取得した生徒2名が代表として賞状と盾を受け取りました。

◇科の特色を出し活動中

普通科では朝補習や土曜講座、電気科では第二種電気工事士の筆記試験に向けた補習やものづくりコンテストにむけた練習を頑張っております。また生物生産科では、生徒の頑張りにより、季節の野菜や草花、加工品、卵、畜産物等が作り上げられています。放課後の農場当番活動も本格的に始動しています。生徒が丹精込めて作った農産物の販売も行っておりますので、是非ご賞味ください。

〈当面の主な行事予定〉

5/15(金)	生徒総会
5/18(月)	学年朝礼
5/20～22	中間考査
5/28(木)	防火防災訓練
5/30(土)	土曜講座③
5/31(日)	吹奏楽部 定期演奏会
6/3-4	実力考査

種子高公式ブログには多くの画像や動画がアップされています。

充実した公式ブログにぜひアクセス下さい！！ QRコード →

